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GRUPPO CONSILIARE BAREGGIO 2013 

 

Bareggio, 7 novembre 2013 

 

Spett.le  

COMUNE di BAREGGIO 

Alla cortese att.ne 

 

SINDACO 

Sig. Giancarlo Lonati 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  

Sig. Antonio Di Conza 

 

E p.c. 

SEGRETARIO COMUNALE 

Sig. Dott. Paolo Pepe 

 

Responsabile Settore Affari Generali 

Sig.ra Antonia Buscemi 

 

Responsabile Settore Territorio, Ambiente e S.U.A.P. 

Sig.ra Arch. Laura Saracchi  

 

 

 

OGGETTO: interrogazione urgente inerente la convenzione con la società Badoma S.r.l. 
 
 

Il sottoscritto consigliere comunale in base al vigente "Regolamento per il funzionamento del 

Consiglio Comunale" e considerata la deliberazione di Consiglio Comunale n. 48 del 

30.10.2013 di “Approvazione testo convenzionale per la realizzazione di un parcheggio e di 

aree verdi da asservire all’uso pubblico quali opere di urbanizzazione primaria a scomputo 

oneri connesse all’intervento edilizio per la realizzazione di un nuovo fabbricato commerciale 

e produttivo previa demolizione del preesistente in Via Torino”, nonché l'ordine del giorno del 

prossimo Comunale presenta la seguente: 

 

I N T E R R O G A Z I O N E 

 

1) qual'è il motivo per il quale ha ritenuto di accettare la proposta della società Badoma di 

prevedere nel testo convenzionale, approvato dal Consiglio Comunale nella seduta del 

30 ottobre scorso e nuovamente sottoposto all'attenzione dello stesso nella seduta 
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dell'8 novembre p.v., l'impegno del Comune a limitazione oraria della sosta su tutti i 

posti auto del parcheggio di via Torino e dietro la sola istanza della società stessa? 

 

2) quali sono le esigenze concrete che sottendono all'originaria previsione della 

limitazione della sosta oraria a 2 ore? 

 

3) quali sono le esigenze concrete che l'hanno portata a proporre di modificare la 

limitazione oraria della sosta a 4 ore da lunedì a venerdì, in pochi giorni? 

 

4) sulla base di quali valutazioni a fronte della delimitazione dell'area a parcheggio con 

recinzione e cancello di chiusura e della limitazione oraria della sosta su tutti i posti 

auto è stato valutato il solo impegno della società  alla manutenzione dell'area? 

 

5) la precisazione circa la possibilità di chiusura del parcheggio nei giorni festivi non 

lavorativi è da intendersi come impegno del supermercato a non svolgere attività di 

vendita in questi giorni? 

 

6) quali sono gli eventi e le manifestazioni istituzionali che si potranno svolgere nel 

parcheggio? 

 

 

In attesa di ricevere risposta scritta dal Sindaco - titolare delle materie  urbanistica, viabilità e 

sicurezza - alla seguente interrogazione prima dello svolgimento del Consiglio Comunale 

dell'8 novembre 2013, porgo cordiali saluti. 

 

 

 

 

                 Monica Gibillini 

      CAPOGRUPPO LISTA CIVICA BAREGGIO 2013 
 


